

Kabar Gembira, Dana Bansos, KLJ, KPDJ dan KAJ Tahap 3 Cair

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan memastikan bantuan sosial (bansos) hingga kartu-kartu bantuan lainnya tahap III (Juli, Agustus dan September) mulai cair pada Selasa (28/9).

"Kepala Dinas Sosial Provinsi DKI Jakarta, Premi Lasari, memastikan dana bantuan sosial (bansos), Kartu Lansia Jakarta (KLJ), Kartu Penyandang Disabilitas Jakarta (KPDJ) dan Kartu Anak Jakarta (KAJ) tahap III (Juli, Agustus, September) mulai dicairkan tanggal 28 September," ujarnya dalam akun @aniesbaswedan dikutip MPI pada Rabu (29/9).

Hal tersebut menjadi kabar baik yang ditujukan pada masyarakat Jakarta. Terkait KLJ, KPDJ dan KAJ menurut Kepala Dinas Sosial, Premi Lasari akan dicairkan pada akhir September, sebab adanya pemutakhiran data setelah pencairan di Triwulan II.

"KLJ, KPDJ dan KAJ akan dicairkan pada akhir September, mengingat pemutakhiran data setelah pencairan di Triwulan II," katanya

Premi menyampaikan pemutakhiran data dilakukan ketika penerima manfaat telah meninggal dunia atau pindah ke luar Provinsi DKI Jakarta. Dalam pencairan tahap III KLJ mendapatkan sebesar 1,8 juta, sedangkan KPDJ dan KAJ masing-masing dapat dana Rp900.000 setiap orang untuk periode yang sama.

"Dalam pencairan tahap III ini, Penerima KLJ mendapatkan bantuan sebesar Rp1,8 juta untuk periode Juli-September 2021. Sedangkan penerima KPDJ dan KAJ masing-masing mendapatkan dana sebesar Rp900.000,00 per orang untuk periode yang sama," jelasnya.

Program KLJ, KPDJ, dan KAJ merupakan bantuan pemenuhan dasar berbentuk uang tunai sebesar Rp600.000,00 per orang, tiap bulan selama satu tahun. Sementara, penerima KPDJ dan KAJ masing-masing mendapatkan Rp300.000,00 per orang, setiap bulan selama satu tahun. Dana tersebut disalurkan melalui Bank DKI dan dapat dicairkan di ATM Bank DKI. ■ yan

Pemkot Bekasi Gelar Vaksinasi Covid-19 Secara Door to Doord di 56 Kelurahan

BEKASI (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bekasi melaksanakan vaksinasi Covid-19 secara door to door atau dari rumah ke rumah warga secara serentak di 56 kelurahan.

Lurah Jati Cempaka, Amir mengatakan, dia bersama tim kelurahan, yang terdiri dari tenaga kesehatan dan perangkat kelurahan, berkeliling langsung menasar warga yang belum mendapatkan vaksinasi. Kegiatan vaksinasi door to door ini menurutnya merupakan bentuk pelayanan pemerintah kepada masyarakat dan untuk mempermudah masyarakat yang ingin mendapatkan vaksinasi.

"Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak, instruksi langsung pimpinan, agar vaksinasi ini dapat menyeluruh didapatkan masyarakat," ujar Amir dalam keterangannya, Rabu (29/9).

Amir berujar, kegiatan ini dilaksanakan untuk mengantisipasi warga yang belum mendapatkan vaksinasi lantaran sibuk. "Sebagian warga

belum sempat datang ke sentra vaksin yang ada karena kesibukan kerja dan lainnya. Kami turun langsung datang ke rumah, ke rumah rumah hingga pangkalan ojek," ujarnya.

Sebelumnya, Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi mengungkapkan, stok vaksin Covid-19 melimpah sehingga Pemkot akan menggenjot program vaksinasi dengan metode door to door. "Saat ini saya sedang fokus untuk menghabiskan stok vaksin kami sebanyak 751.000 yang ada," ujar Rahmat.

Stok vaksin sebanyak itu nantinya diharapkan dapat segera disuntikkan kepada warga melalui program vaksinasi door to door. Pemkot Bekasi berencana menyisir warga di lingkungan tempat tinggal. Jika ditemukan warga belum menerima vaksin, petugas akan datang melakukan penyuntikan. "Kemarin kami bikin meja, bikin pendaftaran, sekarang kami datang, door to door, by name by address," ujar Rahmat. ■ yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



DKI JAKARTA RAIH EMAS SEPAK TAKRAW GANDA PUTRI PON PAPIA

Tim sepak takraw putri DKI Jakarta meraih medali emas sepak takraw ganda putri PON Papua berfoto bersama pada seremoni penyerahan medali di GOR Trikora Universitas Cenderawasih, Jayapura, Papua, Rabu (29/9).

TERKAIT PENYELENGGARAAN FORMULA E DI JAKARTA

Pemprov DKI: Semua Rekomendasi BPK Sudah Tuntas Dikerjakan

BPK menyampaikan tiga rekomendasi, yang semuanya sudah di-follow up dan telah dinyatakan tuntas. Pemprov DKI menyebutkan, tidak ada temuan kerugian negara maupun potensi kerugian negara dalam rekomendasi BPK dan tidak ada rekomendasi untuk menunda penyelenggaraan Formula E itu.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta menyatakan bahwa seluruh rekomendasi Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terkait penyelenggaraan Formula E sudah dituntaskan.

Dilansir dari keterangan resmi Pemprov DKI Jakarta dalam situs Pejabat Pengelola Informasi Dokumentasi (PPID), Rabu (29/9), Pemprov DKI menyatakan sudah menindaklanjuti tiga rekomendasi BPK.

"BPK menyampaikan tiga rekomendasi, yang semuanya sudah di-follow up dan telah dinyatakan tuntas," tulis Pemprov DKI.

Rekomendasi pertama, tidak ada lagi dana dari anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) dan pelaksanaannya secara business to business (B to B).

"Jakpro akan menjalankan Formula E secara B to B murni, di mana tidak ada tambahan dana dari APBD lagi, di luar

dana yang telah dikeluarkan," tulis Pemprov DKI.

Rekomendasi kedua yang disebut sudah dikerjakan yaitu pelaksanaan Formula E harus berkoordinasi dengan Formula E Operations.

"Jakpro terus berkoordinasi dengan FEO dan telah menyusun tim OC untuk melaksanakan Formula E 2022," kata Pemprov DKI.

Rekomendasi terakhir, Pemprov diminta membuat studi kelayakan ulang yang sifatnya harus menyesuaikan kondisi pandemi Covid-19.

"Jakpro menggunakan referensi dari berbagai konsultan, telah melakukan feasibility ulang," tulis Pemprov DKI.

Pemprov DKI juga menyebutkan, tidak ada temuan kerugian negara maupun potensi kerugian negara dalam rekomendasi BPK dan tidak ada rekomendasi untuk menunda penyelenggaraan Formula E.

Membantah

Pemprov DKI Jakarta juga membantah akan melakukan pembayaran commitment fee senilai Rp 2,3 triliun untuk penyelenggaraan Formula E selama 5 tahun.

Dalam dokumen jawaban terkait Formula E yang dikeluarkan Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik DKI Jakarta di situs Pejabat Pengelola Informasi Dokumentasi (PPID) DKI Jakarta disebutkan commitment fee yang dibayar hanya Rp 560 miliar saja.

"Katanya commitment fee Rp 2,3 triliun, faktanya commitment fee adalah Rp 560 miliar bukan hanya untuk tahun pertama, tapi untuk semua tahun penyelenggaraan," tulis Diskominfotik.

Dokumen itu juga membantah kegiatan Formula E akan memakan biaya pelaksanaan sebesar Rp 4,4 triliun.

Biaya pelaksanaan per tahun disebut sekitar Rp 150 miliar dan tidak dibayar oleh Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD). "Tapi akan bersumber dari sponsorship yang akan dikeluarkan oleh Jakpro," tulis Diskominfotik DKI.

Dijelaskan pula perjanjian kerjasama yang terbaru, tidak ada keperluan untuk pembayaran bank garansi dalam jangka waktu 3 tahun.

"Tidak ada lagi tambahan biaya dari APBD untuk pelaksanaan Formula E baik untuk 2022, 2023, dan 2024," tulis Diskominfotik DKI.

Pemprov DKI menjelaskan, data terbaru yang dijelaskan merupakan data yang akurat dari Jakpro dan merupakan kesepakatan yang sudah dibuat bersama Formula E Operations (FEO).

Kesimpulannya, tulis Pemprov DKI, pembiayaan For-

mula E yang berasal dari APBD 2019 yang sudah dibayarkan 2 tahun yang lalu. Pembayaran dilakukan sebelum adanya pandemi tahun 2020, dan tidak ada lagi biaya yang dikeluarkan dari APBD baik untuk commitment fee maupun biaya penyelenggaraan ke depan. ■ yan

10 Kecamatan Berpotensi Alami Pergerakan Tanah Jakarta

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta menerbitkan peringatan dini tentang potensi gerakan tanah di wilayah Ibu Kota yang terjadi pada bulan Oktober. Ada 10 kecamatan masuk zona menengah yang berpotensi terjadi pergerakan tanah.

Pada zona menengah, gerakan tanah berpotensi terjadi jika curah hujan di atas normal.

"Terutama pada daerah yang berbatasan dengan lembah sungai, gawir, tebing jalan atau jika lereng mengalami gangguan," sebagaimana dikutip dari akun Instagram BPBD DKI Jakarta, Rabu (29/9).

Sebanyak 10 kecamatan yang berpotensi mengalami pergerakan tanah itu terbagi di dua kota yakni Kota Jakarta Timur dan Jakarta Selatan.

Di Jakarta Selatan, kecamatan itu antara lain, Cilandak, Jagakarsa, Kebayoran Baru,

Kebyoran Lama, Mampang Prapatan, Pancoran, Pasar Minggu, dan Pesanggrahan. Sementara, di Jakarta Timur terdapat dua kecamatan, yakni Kramat Jati dan Pasar Rebo.

BPBD DKI Jakarta mengingatkan aparat pemerintah tingkat kecamatan dan kelurahan agar dapat mengantisipasi potensi gerakan tanah itu saat curah hujan di atas normal.

"Kepada Lurah, Camat, dan masyarakat dimbau untuk tetap mengantisipasi adanya potensi gerakan tanah pada saat curah hujan di atas normal," tulis BPBD DKI Jakarta mengingatkan.

Pemetaan dilakukan BPBD dengan cara tumpang susun (overlay) peta zona yang rentan mengalami pergerakan tanah dengan peta perkiraan curah hujan bulanan yang diperoleh dari Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG). ■ yan

PENAWARAN UMUM REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILENDRA CAPITAL (REKSA DANA*) dengan rincian sebagai berikut :

- REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 8 yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat No. S-979/PM/2021 tanggal 19 Agustus 2021. Penawaran Umum dilakukan sampai dengan jumlah sebanyak-banyaknya 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyerahan.

Setiap Unit Penyerahan REKSA DANA ditawarkan dengan harga sama dengan Nilai Aktiva Bersih awal yaitu sebesar Rp. 1.000,- (seribu Rupiah) pada masa penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyerahan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut.

SYAILENDRA

Jakarta, 30 September 2021
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital

"INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK MENYERAHKAN REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN."

INDOSURYA Finance

LAPORAN PIUTANG HAPUS BUKU PERIODE 31 DES 2019 (dalam jutaan rupiah)

No	Nama Debitur	Pokok Hutang
1	A HERIYADI SETIA NUGRAHA	58
2	AGUS SUHARNO	309
3	ANDI ARDIANSYAH	257
4	ARIESTO DWI RISKI PRANATA	342
5	ARIS SAPTOTO	490
6	ASMAIL	609
7	BERKAT KARUNIA TEKNIK	338
8	DEVI ANDIKA	458
9	DONI ARIYANTO	118
10	dr ANDREAS BOSCO GOLENG	701
11	FRANS BENYAMIN QUI	252
12	H M ADY WIDJAYA	278
13	IDAH ROSIDAH	370
14	IR DIDDIET ARRY SUPARNO	419
15	JANARIAH	68
16	JOKO PRAMONO	96
17	JUNAI	1.367
18	KARTIKA SARI SH	333
19	MUHAMMAD IRVAN KUSNADI	83
20	NUR HARTATI	284
21	PRAMANA	90
22	RATNA AMINI	550
23	RIMBA DEWANTO	1.824
24	RODY MULYANTO	52
25	STEFANUS MULIAWAN LINGGA JAYA	547
26	SUGITO	289
27	SUWOTO	97
28	TERULIN RAB TARIGAN	50
29	WAHYU KURNIAWAN BAYANGKARA	473
30	WIDIA	203
31	WILDAN FAHMI	275
Total Piutang Hapus Buku 31 Desember 2019		11.680

Jakarta, 30 September 2021
PT INDOSURYA INTI FINANCE DIREKSI PERSEROAN

Kabupaten Bekasi Jadi Tuan Rumah Rakor Kesiapsiagaan Bencana Se-Jawa Barat

CIKARANG PUSAT (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, membuka Rapat Koordinasi Teknis Penanggulangan Bencana Hidrometeorologi bersama Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten/Kota se-Jawa Barat di Aula KH. Noer Ali, Komplek Pemkab Bekasi, Selasa (28/9).

Dalam wawancaranya, Dani menyampaikan Rakor tersebut dilaksanakan karena wilayah Provinsi Jawa Barat akan memasuki musim penghujan.

Sehingga, menurutnya, diperlukan adanya penjelasan teknis terkait kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana Hidrometeorologi, yakni bencana yang berkaitan dengan air akibat curah hujan tinggi.

"Hari ini Kabupaten Bekasi jadi tuan rumah dan Rakor Teknis BPBD Kabupaten dan Kota se-Jawa Barat dalam rangka kesiapsiagaan menghadapi bencana Hidrometeorologi karena kita akan memasuki musim penghujan di akhir tahun 2021 sampai awal tahun 2022," ucapnya dalam rilis Peokopim Setdakab Bekasi,

Selasa (28/9) malam.

Untuk kesiapsiagaan Pemkab Bekasi dalam menghadapi bencana Hidrometeorologi, dirinya menambahkan sudah ada beberapa langkah yang diambil, yakni berkoordinasi dengan Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Citurum dan BBWS Ciliwung terkait penguatan tanggul menjelang musim hujan, serta melakukan pemeliharaan saluran-saluran air dan tempat pembuangan sampah liar.

"Di Kabupaten Bekasi kita sudah lakukan beberapa langkah, kita sudah undang instansi seperti BBWS Citurum dan BBWS Ciliwung agar dilakukan penguatan tanggul sampai menjelang musim hujan. Kita juga sudah lakukan bersih-bersih di seluruh wilayah, khususnya saluran air dan tempat pembuangan sampah liar," tambahnya.

Lebih lanjut, dirinya sudah memberikan instruksi kepada BPBD Kabupaten Bekasi untuk memeriksa persiapan jalur evakuasi, tempat evakuasi sementara, peralatan evakuasi, dan memberikan pelatihan di

FOTO : DOK.PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kiri bawah) saat membuka Rapat Koordinasi Teknis Penanggulangan Bencana Hidrometeorologi bersama Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten/Kota se-Jawa Barat di Aula KH. Noer Ali, Komplek Pemkab Bekasi, Selasa (28/9).

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEROAN TERBATAS PT. DASA WIRA PERKASA (Dalam Likuidasi)

Berdasarkan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS/LB) Perseroan Terbatas PT. DASA WIRA PERKASA (Dalam Likuidasi) berkedudukan di Jakarta Utara tertanggal 24 September 2021 sebagaimana tercantum dalam Akta Pernyataan Pembubaran Perseroan Terbatas PT. DASA WIRA PERKASA No. 63 tanggal 29 September 2021 yang dibuat dihadapan MEN WIH WIDIATNO, S.H., M.M., M.Kn., Notaris di Kota Serang telah mengambil keputusan sebagai berikut :

- Membubarkan Perseroan Terbatas PT. DASA WIRA PERKASA terhitung sejak tanggal 24 September 2021.
- Menunjuk dan mengangkat Rudy Sumadi sebagai Likuidator PT. DASA WIRA PERKASA (Dalam Likuidasi).

Sehubungan dengan hal tersebut, Para Kreditor, Debitor, dan pihak yang berkepentingan dalam hutang piutang dengan PT. DASA WIRA PERKASA (Dalam Likuidasi) agar segera menyelesaikan segala hutang piutang disertai dengan bukti bukti pendukung yang sah maupun kepada pihak-pihak yang keberatan atas likuidasi ini dapat mengajukan kepada likuidator PT. DASA WIRA PERKASA (dalam Likuidasi) di Ruko Elang Laut Boulevard PIK, Jalan Pantai Indah Selatan M2 Nomor 5, Rt. 001, Rw. 002, Kel. Kamal Muara, Kec. Penjaringan, Jakarta Utara, selambat-lambatnya 60 hari terhitung sejak pengumuman ini. Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 147 UU No. 40 tahun 2008 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 30 September 2021
RUDY SUMADI / LIKUIDATOR

POWER AUCTION LELANG OTOMOTIF TERBUKA UNTUK UMUM

PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sukarela atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 05 - 06 Oktober 2021	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 07 Oktober 2021	11.00 s/d Selesai
Selasa - Rabu, 12 - 13 Oktober 2021	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 14 Oktober 2021	11.00 s/d Selesai
Selasa, 19 Oktober 2021	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 21 Oktober 2021	11.00 s/d Selesai
Senin - Selasa, 25 - 26 Oktober 2021	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Rabu, 27 Oktober 2021	11.00 s/d Selesai

SYARAT & KETENTUAN LELANG :

- Peminat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyetorkan uang jaminan sebesar :
- Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NPL MOBIL
- Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NPL MOTOR
- Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
- Uang jaminan dan pelunasan disetorkan ke rekening a/n PT. Power Asetindo Selaras A/C no. 5710999977 di BCA cab. Kyai Carigiri, Jakarta Pusat
- Kapabilitas Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan wongprestasi dan uang jaminan akan hangus
- Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras, Telp 0812-1953-2073 (Putra) atau melalui email : putra@power-auction.id

LOKASI OPEN HOUSE & LELANG
Jl. Palembang No.59 RT. 07 RW.08, Petungkang Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

Jakarta, 30 September 2021
PANITIA LELANG

desa-desa yang rawan bencana.

"Saya sudah instruksikan BPBD Kabupaten Bekasi untuk melakukan penyiapan jalur-jalur evakuasi, tempat evakuasi sementara, sampai peralatan evakuasinya, dan juga berikan pelatihan di desa-desa rawan bencana tinggi," tuturnya.

Terakhir, ia menjelaskan rencana Pemkab Bekasi untuk mendistribusikan sebanyak 500 unit Jerigen Eco H2O yang akan digunakan pada saat banjir melanda. Jerigen tersebut nantinya akan dimanfaatkan untuk mengolah air yang dapat diminum oleh masyarakat yang terdampak banjir dan kesukahan mendapatkan air minum bersih.

"Tadi dikenalkan produk yang bisa mengolah air banjir atau air kotor lainnya dimasukkan ke jerigen untuk dipompa dan langsung bisa diminum. Kami sedang pesan 500 unit untuk digunakan di musim banjir ini kepada masyarakat yang terkena banjir atau ke masyarakat yang selama ini masih kesukahan mendapatkan air minum," tutupnya. ■ mdl

PENGUMUMAN

Bahwa akan dilakukan pengembalian hak lebih dari 50% (lima puluh persen) saham dalam PT. AMMAR DAN ALMAS BERSAUDARA, berkedudukan di Kabupaten Kolaka ("Perseroan").

Keberatan disampaikan secara tertulis ke alamat Dusun 1 Bukit Beringin, Kel. Kastura, Kec. Watubangga, Kab. Kolaka, Prov. Sulawesi Tenggara.

dengan tembusan kepada Departemen Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum, Jalan H.R. Rasuna Said Kavling 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya 14 hari sejak pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 30 September 2021
Direksi Perseroan

Catatan :
- rancangan pengembalian dapat diperoleh pada alamat Perseroan tersebut di atas